
La Manufacture  

 

« La manufacture » est le nom d’une école de danse.  

Chaque année le Pavillon ADC accueille un spectacle de « La Manufacture ».  

 

Cette année il y a un spectacle de Mark Lorimer et de Stavroula Siamou.  

Le spectacle est en création. 

 

Mark Lorimer est un chorégraphe anglais. 

Stavroula Siamou est une chorégraphe grèque.  

Un chorégraphe est une personne qui crée des mouvements ou des danses 

sur scène. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ce texte a été relu par Raphael Haddad et Pierre Weber, sous la coordination 

d’Anne-Sophie Kupper de l’Association ASA-Handicap Mental. 


